

WAS: Bärenburg – Kindersicherheitshaus Graz
WER: 2.b Klasse
WANN: 21. Juni 2017
WO: Graz



In der BÄRENBURG werden Gefahrenquellen im Haushalt direkt sicht- und greifbar gemacht. Aber auch Sicherheit im Verkehr, beim Sport und im Garten – also alles, was zum Schutz der Kinder beiträgt – wird im 1. Kindersicherheitshaus großgeschrieben. Anhand der Schauwohnung wird gezeigt, wie die größten Gefahrquellen mit wenig Aufwand aber mit großer Wirkung vermieden bzw. entschärft werden können.

Erste Hilfe kann Leben retten!



Wir bringen den Verletzten in die stabile Seitenlage!

Wir hören, ob der Verletzte atmet!



Wir führen eine Herzdruckmassage durch!
 Wir beatmen mit einem Tuch!



Wir werden verarztet!